

Inicia la andadura de la cátedra de Innovación Agraria y Alimentaria

El acto de inauguración de la cátedra de Innovación Agraria y Alimentaria, puesta en marcha gracias al convenio suscrito entre la Universidad de Córdoba y la Fundación Caja Rural del Sur, tuvo lugar el 20 de octubre de 2020. El evento se celebró en la Sala Mudéjar del Rectorado de la Universidad de Córdoba con un aforo limitado, siguiendo el protocolo de seguridad frente al Covid-19.

Antes del acto inaugural se constituyó la Comisión Mixta de seguimiento, compuesta por parte de la Universidad de Córdoba por D. Enrique Quesada Moraga, Vicerrector de Investigación y Desarrollo Territorial, Dña Julieta Mérida García, Vicerrectora de Posgrado e Innovación Docente y Dña Rosa María Gallardo Cobos, directora de E.T.S. Ingeniería Agronómica y de Montes; por parte de la Fundación Caja Rural del Sur por D. José Luis García-Palacios Álvarez, presidente de la Fundación Caja Rural del Sur, D. Emilio Ponce Tornero, director de la citada Fundación y por D. Antonio Díaz Córdoba, presidente de CECO y de la Cámara de Comercio de Córdoba; y por la directora de la cátedra, la catedrática Dña María del Carmen Campillo, quién en su intervención en el acto inaugural subrayó que esta cátedra tendrá como objetivo principal la creación de proyectos conjuntos entre el sector empresarial y los grupos de investigadores de la Universidad relativos al sector agroalimentario, así como incentivar actividades de formación reglada y no reglada y consolidar las alianzas entre la Universidad, la Administración y el mundo empresarial.

En el acto inaugural de esta cátedra, la directora general de Industrias, Innovación y Cadena Alimentaria de la Junta de Andalucía, Carmen Cristina de Toro Navarro, señaló que “Andalucía cuenta con el sector agroalimentario más potente de España”, pero que, a pesar de ser un centro neurálgico de conocimiento del sector, es necesario fomentar el crecimiento que permita dar valor añadido a nuestros productos. Por todo ello, para la Consejería de Agricultura la innovación en los ámbitos agrario y alimentario supone una cuestión estratégica.



A continuación, el Prof. José Emilio Guerrero Ginel, catedrático de Producción Animal, resaltó en la conferencia inaugural el papel crucial que juega la innovación y digitalización en el mundo rural y la agricultura. Para el Catedrático de la UCO las tecnologías digitales añadidas al cambio de época significan una oportunidad de impulsar el sector. En su ponencia también dio a conocer algunas iniciativas y acciones comunitarias enmarcadas

Instante final del acto de inauguración de la cátedra de Innovación Agraria y Alimentaria



dentro de la Agenda Digital de la Unión Europea.

Tras la conferencia inaugural, el presidente de la Fundación Caja Rural del Sur, D. José Luis García-Palacios, puso de manifiesto las buenas relaciones que mantiene la fundación que preside con la Universidad de Córdoba y que han hecho posible la consecución de este nuevo acuerdo. También afirmó que la creación de esta cátedra se efectuó gracias a la simbiosis y a los principios fundamentales que comparten Caja Rural del Sur y la Universidad de Córdoba. Para D. Luis García-Palacios la cátedra se fundó con un fin de vocación

responsable, alejado de interés mercantil o comercial alguno.

Finalmente, el rector de la Universidad de Córdoba, D. José Carlos Gómez Villamandos, destacó que, a pesar de su carácter transversal y generalista, la Universidad de Córdoba es una de las universidades pioneras del sector agroalimentario. El rector calificó la creación de esta cátedra como crucial para hacer frente a problemáticas como la despoblación o la necesidad de reforzar la economía de la región.

 [Vídeo de la presentación de la cátedra de Innovación Agraria y Alimentaria](#)

La Universidad de Córdoba presenta una nueva herramienta y el nuevo reglamento para la gestión de cátedras de desarrollo económico y territorial

El 27 de octubre de 2020 tuvo lugar en la sala Mudéjar del Rectorado la presentación de la puesta en marcha del denominado “Espacio Cátedras”, que engloba a las cátedras de desarrollo económico y territorial. Una presentación en la que el Vicerrector de Investigación y Desarrollo Territorial, Enrique Quesada Moraga, introdujo los distintos aspectos positivos que aportan las cátedras como instrumentos de cooperación entre la Universidad y la sociedad.

En el acto, organizado por la OTRI, estuvieron presentes los responsables de las distintas cátedras de desarrollo económico y territorial de la Universidad de Córdoba, entre las que se encuentran las cátedras Cein, Ecovalia, Extenda, Joyería-Caja Rural del Sur, Innovación Agroalimentaria, Olive Health, Repobla, Sipcam, Timacagro y la de Recursos Cínicos y Piscícolas, a quienes se dio a conocer el nuevo reglamento, aprobado el 28 de mayo del pasado año, que regula la creación y el funcionamiento de las cátedras de Desarrollo Económico, Territorial y Proyección Sociocultural en la Universidad de Córdoba.

Espacio Cátedras es un espacio virtual, que además pretende acelerar todos los trámites administrativos que son requeridos a lo largo del proceso de creación y seguimiento de cátedras, así como ayudar administrativamente en la actividad posterior, aglutinando toda la información sobre este instrumento de colaboración de la Universidad con otros entes públicos y también empresas privadas.

Más información:

- [Espacio Cátedras \(UCO\)](#)
- [Espacio Cátedras \(OTRI\)](#)

Email: catedras.ue@uco.es

Acto de presentación del nuevo reglamento de cátedras, así como de Espacio Cátedras

